



CHAPITRE 14

Loi relative au personnel de la bibliothèque de la Législature

[Sanctionnée le 20 avril 1945]

CHAPTER 14

An Act respecting the staff of the Library of the Legislature

[Assented to, the 20th of April, 1945]

Préambule.

ATTEⁿD^U qu'une disposition législative remontant au huit mars 1922, à savoir la loi 12 George V, chapitre 22, reproduite à l'article 96 du chapitre 4 des Statuts refondus de 1941, limite à dix le nombre de fonctionnaires et employés composant le personnel de la bibliothèque de la Législature;

Attendu qu'en raison de l'expansion constante de cette bibliothèque et du nombre toujours croissant de personnes qui ont recours à ses services, le personnel fixé par cette disposition est devenu depuis plusieurs années insuffisant;

A ces causes, Sa Majesté, de l'avis et du consentement du Conseil législatif et de l'Assemblée législative de Québec, décrète ce qui suit:

S.R., c. 4, a. 96, remp. **1.** L'article 96 de la Loi de la Législature (Statuts refondus, 1941, chapitre 4) est remplacé par le suivant:

Personnel de la bibliothèque. **"96.** Le lieutenant-gouverneur en conseil nomme le personnel de la bibliothèque, qui se compose d'un bibliothécaire, d'un sous-bibliothécaire et des autres fonctionnaires et employés qu'il juge nécessaires à la bonne administration de la bibliothèque et au service des personnes qui la fréquentent."

Entrée en vigueur. **2.** La présente loi entrera en vigueur le jour de sa sanction.

WHEREAS by a legislative provision dating from the eighth of March, 1922, namely the act 12 George V, chapter 22, reproduced in section 96 of chapter 4 of the Revised Statutes, 1941, the number of functionaries and employees composing the staff of the Library of the Legislature is limited to ten;

Whereas by reason of the steady expansion of such library and of the ever increasing number of persons who make use of its facilities, the staff fixed by such provision has for several years become insufficient;

Therefore, His Majesty, with the advice and consent of the Legislative Council and of the Legislative Assembly of Quebec, enacts as follows:

1. Section 96 of the Legislature Act (Revised Statutes, 1941, chapter 4) is replaced by the following:

"96. The Lieutenant-Governor in Council shall appoint the staff of the library, which shall consist of a librarian, an assistant-librarian and such other functionaries and employees as he may deem necessary for the proper administration of the library and the service of those who use it."

2. This act shall come into force on the day of its sanction.